



Generationenpark Bürgerbeteiligung

Im sog. „Krankenhauspark“ soll ein Generationenpark entstehen. Die Marktgemeinde möchte die Bürgerinnen und Bürger über dieses Projekt und den Planungsstand informieren und die Möglichkeit bieten Anregungen aus der Bürgerschaft entgegenzunehmen.

Die Veranstaltung findet wie folgt statt:

04. Januar 2016
Rathaus Aindling, Sitzungssaal
Beginn 16:00 Uhr

Veranstalter ist der Markt Aindling.

Ergänzung zum Terminhinweis:
Wer nicht kommen kann, ist eingeladen seine Anregungen schriftlich an die Marktgemeinde oder an uns richten
perspektive.aindling@gmail.com

**Perspektive
Aindling**

WIR für unsere HEIMAT